

Chlausebummel, Gelterkinden, 09.12.2023

Und es ist wieder so weit; das Turnerjahr neigt sich dem Ende zu und die Vorfreude auf Weihnachten steigt. Doch bevor die Festlichkeiten beginnen, wurden die Turner*innen in diesem Jahr noch einmal auf den Gelterkinderberg entführt, nämlich an den Chlausebummel. Dieser wurde in einer kürzeren Wanderroute geführt, da der Regen dazwischengefunkt hat. Als alle oben angekommen sind und sich eingekuschelt hatten wurden die beiden Öfen sogleich in Betrieb genommen, um uns zu wärmen und wieder zu trocknen.

Um doch noch etwas Turngeist zu wecken und die Zeit bis zum Essen zu verkürzen, spielten wir im überdachten Teil der Hütte das Blinzelspiel. Bei diesen schlechten Sichtverhältnissen wurde das Spiel noch unterhaltsamer und ziemlich knifflig.

Kommen wir zum Höhepunkt des Abends; Das Essen! Es gab ein leckeres Fondue chinoise. Es war ein Genuss vom Feinsten und allesamt konnte so viel essen, bis man fast platzte.

Als Nachspeise gab es noch kleine Leckereien und einen Kaffee. Somit waren alle verköstigt. Nach dem Chlausebummel machte sich die junge Garde noch auf nach Rickenbach an die Chlauseparty, während die Älteren (oder die älteren Jüngeren;)), noch in der Hütte bei Musik und Kartenspielen verweilten und so den Abend ausklingen liessen.

Doch auch der gemütlichste Abend findet mal ein Ende; als alle etwas müde waren, wurde zusammen geräumt und man begab sich auf den Nachhauseweg.

Was für ein toller Abend! Auf dass der nächste auch so wird.